

COMITÉ DE PARENTS

Compte rendu de la rencontre du Comité de parents du Centre de services scolaire des Draveurs, tenue le 8 novembre 2021, à 19 h, par visioconférence sur la plateforme Zoom, sous la présidence de Catherine Martel.

Sont présents :

Anne-Marie Loiselle, Annie Goudreau, Caroline Proulx, Caroline Raymond, Catherine Martel, Christine Bastien, Christine Denault, Janie Laramée, Jean-François Ross, Jérôme Maltais, Jessica Faubert Jacques, Karine Ann Ciura, Marie-Claude Ouellet, Marie-France Joanisse, Martine Beaudoin, Maude Tremblay, Maurice Gendreau, Maxime Gauthier, Mélanie Labonté, Moez Chahtour, Nadine Nsengiyumva, Nathalie Veilleux, Patricia Hébert, Patrick Danis, Phylicia Lorng, René Villeneuve, Roberto Bruni, Sonia Raizenne, Stéphane Gosselin, Stéphanie Groulx, Tania Léal-Desgagné, Valérie Dionne, Yan Guilbault.

Sont également présents :

Manon Dufour, directrice générale du CSSD;
Christian Laforest, directeur général adjoint et directeur du service du secrétariat général et des communications du CSSD;
Guy Bélair, directeur du service des ressources informatiques, clientèle et transport;
Michel Enright, directeur du service des ressources éducatives.

Les écoles non représentées sont :

Des Cépages, des Trois-Saisons, du Sommet, Massé, Sainte-Élisabeth

1. Ouverture de l'assemblée et constatation du quorum

Madame Catherine Martel constate le quorum et procède à l'ouverture de l'assemblée à 19 h 1.

2. Adoption du projet de l'ordre du jour

Madame Manon Dufour demande d'ajouter au point 6 le dépôt de la politique de transport. Les autres points sont décalés en conséquence.

IL EST PROPOSÉ par madame Janie Laramée et APPUYÉ par madame Christine Denault d'adopter l'ordre du jour tel que proposé.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

3. Adoption du compte rendu de la rencontre du 4 octobre 2021

IL EST PROPOSÉ par madame Mélanie Labonté et APPUYÉ par madame Anne-Marie Loiselle d'adopter le compte rendu de la réunion du 4 octobre 2021 après correction des petites coquilles.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

4. Suivis aux comptes rendus et mot de la présidence

- Il n'y a aucun suivi à faire, mais madame Martel profite de l'occasion pour mentionner sa participation à la rencontre des présidents de comité de parents organisée par la FCPQ, au cours de laquelle la question de la politique sur les frais chargés aux parents a été abordée. Madame Martel souligne que le seul comité de parents au Québec à avoir élaboré cette politique l'an dernier est le nôtre et que notre savoir-faire a été partagé à l'ensemble des participants de la rencontre, faisant rayonner encore un peu plus le CSS des Draveurs à l'échelle provinciale. Madame Martel remercie la direction générale et les autres membres du CSS pour leur grande collaboration et la facilité de communication lors de ce processus.

5. Mot de la direction générale du CSSD

- Madame Dufour nous informe du fait que sa sœur siège maintenant comme déléguée à la FCPQ pour son propre comité de parents dans la région de Montréal, et ce, afin d'éviter toute possibilité de conflit d'intérêts.
- Madame Dufour mentionne également les plus récentes informations relatives au taux de diplomation du CSSD. La cible de 2023 de 76,7 % est atteinte, nous permettant d'améliorer encore plus nos résultats d'ici 2023.
- Lors de la période de questions, plusieurs parents se manifestent, notamment :
 - Madame Caroline Raymond se questionne au sujet du recyclage des masques et veut savoir si le recyclage relève des écoles ou d'une directive du centre de services. Madame Dufour répond qu'à l'heure actuelle, aucune compagnie québécoise ou canadienne ne fait le recyclage des masques et que les seules compagnies offrant le service envoient les masques aux États-Unis, sans aucune garantie que les masques sont effectivement recyclés. Une étude a été faite afin de vérifier l'impact écologique et économique de cette méthode de recyclage et celle-ci s'avère plus dommageable pour l'environnement au final. Les écoles disposant d'une boîte de recyclage le font de leur propre initiative et dans un but pédagogique/de sensibilisation.
 - Monsieur Roberto Bruni demande qu'un suivi soit effectué auprès du transporteur puisqu'il est arrivé à quelques reprises dans le dernier mois que des enfants se voient refuser l'entrée dans l'autobus faute de masque. Les chauffeurs ne distribuent pas de masques en cas de perte ou d'oubli. Madame Dufour mentionne que le CSS paie et distribue les masques au transporteur et qu'ils ne peuvent pas refuser un enfant à cause d'un manque de masque. Un suivi sera fait.

6. Dépôt : politique de transport

Monsieur Guy Bélair présente les modifications qui ont été apportées à la politique de transport. Aucune consultation n'est nécessaire pour l'instant, les modifications étant mineures.

7. Résolution : consultation pour le calendrier scolaire 2022-2023

Monsieur Michel Enright présente les calendriers tel qu'ils ont été élaborés suite aux diverses consultations avec les syndicats et les autres centres de services scolaires de la région. Il mentionne que le 3 octobre 2022 sera pédagogique, cette journée étant prévue pour les élections provinciales et étant également la journée du cross-country régional. Certains parents ont des questions sur les raisons motivant les décisions prises, madame Dufour et monsieur Enright y répondent.

Madame Catherine Martel fait ensuite la lecture de la proposition de résolution du Comité de parents.

IL EST PROPOSÉ par madame Karine Ann Ciura et APPUYÉ par madame Caroline Raymond d'approuver la résolution telle que lue par madame Martel.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

8. Adoption de la régie interne du Comité de parents

IL EST PROPOSÉ par monsieur Roberto Bruni et APPUYÉ par madame Janie Laramée d'approuver la régie interne telle que déposée.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

9. Rapport des comités

9.1 EHDA

- Aucune rencontre, aucun point à mentionner.

9.2 Transport

- Monsieur Maurice Gendreau mentionne les points importants discutés lors de la dernière rencontre du comité de transport relativement au budget, au nombre d'élèves transportés, etc.
- Monsieur Gendreau mentionne également que malgré l'augmentation de la clientèle par rapport à l'an dernier, la flotte comporte 3 autobus et 3 berlines de moins que l'an dernier.
- Plusieurs parents font mention de problèmes rencontrés avec le transport (sur le plan personnel ou rapportés dans leur établissement). Il est fortement suggéré de discuter de ces situations avec les écoles respectives qui se chargeront de traiter les problèmes.

9.3 *Fédération des comités de parents du Québec*

- Monsieur Jérôme Maltais mentionne la tenue du premier conseil général à venir le 20 novembre prochain ainsi que le premier forum ouvert EHDAA qui doit avoir lieu en décembre.

9.4 *Conseil d'administration*

- Monsieur Jérôme Maltais indique que la rencontre du 18 octobre dernier n'était pas tellement chargée. Des présentations ont eu lieu lors du point de parole au public au sujet du projet d'école alternative ainsi que d'une éventuelle école secondaire à Val-des-Monts qui pourrait avoir une grande incidence sur le taux de diplomation et de fréquentation scolaire chez les garçons de la région, notamment. Finalement, madame Marie-France Joanisse a été élue à titre de vice-présidente du conseil d'administration.

10. Écho des conseils d'établissement

- *École de l'Équipage* : monsieur Maurice Gendreau fait part d'une problématique causée par un manque de stationnement aux abords de l'école. Les parents se stationnant de façon non sécuritaire dans la rue, il est très dangereux pour les piétons de circuler au début et à la fin des classes.
- Plusieurs parents ont également mentionné la tenue d'activités spéciales dans leurs écoles pour la fête d'Halloween.

11. Points divers

- Aucun.

12. Date de la prochaine rencontre

La prochaine rencontre du Comité de parents aura lieu le 6 décembre 2021 à 19 h.

13. Levée de l'assemblée

IL EST PROPOSÉ par madame Anne-Marie Loiselle et APPUYÉ par madame Christine Denault que la séance soit levée à 20 h 23.

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ

Catherine Martel
présidente

Annie Goudreau
secrétaire